



## | ¿SERÁ? |

### Doble contra sencillo

Algunos ya comenzaron a cruzar apuestas sobre lo que sucederá con Miguel Ángel Yunes y Alejandro Murat y sus afiliaciones a Morena; dicen que quien haya salido en la foto junto a Andrés Manuel López Beltrán ya aseguró su permanencia en el partido, porque no hay quien se atreva a contradecirlo y ponen de ejemplo el debate sobre la candidatura de Sergio Mayer, que también fue controvertido al interior, pero que, dicen, fue apoyado por el junior. ¿Será?

### Dicen que no, pero...

Aunque en el discurso se insiste en que la política contra la delincuencia organizada no ha cambiado, en las últimas semanas los decomisos de fentanilo, y otras drogas, así como las detenciones de "objetivos prioritarios", incluidos los que participaron en 2019 en el Culiacanazo, muestran lo contrario. ¿O de aquel lado de la frontera norte les hicieron alguna solicitud? ¿Será?

### Comprometen inversiones

Nos dicen que la reunión con empresarios de la alcaldesa de la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, en el Club de Industriales dejó buen sabor de boca en ambas partes, además de que la edil escuchó su visión y necesidades de este sector económico, se acordaron inversiones próximas en la alcaldía que además generarán empleos. En estos meses de inicio la joven alcaldesa está generando confianza entre los sectores económicos del centro del país. ¿Será?

### Se deslindan de protestas

En Zimapán, municipio hidalguense dedicado principalmente a la minería, hay una confrontación que escaló ya a nivel nacional; pues los recientes bloqueos carreteros en el Valle de México derivan de un intento del Sindicato del Cemento, de José Neri, por obtener beneficios políticos y económicos para sus liderazgos, utilizando para ello la bandera de los trabajadores mineros y transportistas. De ahí que los últimos salieran ya a deslindarse de las protestas que han colapsado las vialidades; situación que está en revisión ya del Congreso local, en donde la morenista Alhely Medina Hernández impulsa las averiguaciones correspondientes. ¿Será?

### Baja competitividad

En Pemex parecen ir en sentido contrario de lo que se requiere, pues mientras en Estados Unidos se reactivan Consultas Energéticas en el marco del T-MEC, la petrolera mexicana enfrenta un bajo desempeño operativo, que incluye áreas clave como almacenamiento y transporte. Proveedores de la paraestatal advierten que esta relajación de estándares ha elevado el cash-cost y costos logísticos, que impactan el desplazamiento de carga... Dicen que en términos de las consultas se pueden enfrentar riesgos por alianzas entre funcionarios y empresas y hasta voltean a ver a algunos personajes como: Sergio Rosado y Blanca Marisa Mendoza en Pemex y a Gabriela Cano, a quienes ven con sospecha de que la gestión de carga se incline más al puerto de Veracruz que a Tuxpan, por ejemplo. ¿Será?

### Más escándalo

Otra vez, Cristal Pelayo, directora general de la Unidad de Asuntos Internacionales y Relaciones Parlamentarias de la Cámara de Diputados, estuvo en el centro del debate, ahora provocada por su visita a Europa en donde tuvo una audiencia con el Papa Francisco. Para muchos no fue raro, por su cargo, pero de pronto se dijo que no viajó sola. Este no es el primer escándalo que protagoniza la funcionaria, anteriormente, durante la pandemia, se le vio llegar en un lujoso auto rosa Barbie al recinto senatorial de Reforma, donde también tuvo un alto cargo, además de llevar a su perrito al trabajo, el cual era paseado, según dicen, por sus subalternos. No cabe duda que algunos funcionarios prefieren vivir del escándalo. ¿Será?